



Santa Teresita vivió una multitudinaria y emotiva 11.ª edición de Mar de Lápices



Olimpíadas Escolares La Costa 2025: el sábado llega la danza tras una emocionante jornada de natación y ajedrez

La ONU confirmó el genocidio en Gaza e Israel inició su ofensiva terrestre | "Gaza arde", celebró el ministro israelí de Defensa

Se jugó la quinta fecha de la Liga de Fútbol de La Costa: Social Mar de Ajó es único líder

Expo89 2025: el Instituto 89 abre sus puertas para mostrar su oferta educativa



Santa Teresita vivió una multitudinaria y emotiva 11.ª edición de Mar de Lápices

Con una masiva participación de estudiantes, docentes, instituciones y vecinos, el Instituto Superior de Formación Docente N.º 186 de Santa Teresita fue sede, el pasado viernes 12 de septiembre, de la 11.ª edición de Mar de Lápices, una jornada cultural y educativa que año a año crece en convocatoria, compromiso y emoción compartida.

La actividad, que recuerda a los estudiantes desaparecidos durante la última dictadura cívico-militar y mantiene viva la memoria de los jóvenes secuestrados en la Noche de los Lápices, combinó actividades artísticas, educativas y de reflexión histórica para que las nuevas generaciones fortalezcan su compromiso con los valores de Memoria, Verdad y Justicia. La jornada estuvo atravesada por momentos profundamente emotivos, en los que la música, la palabra y la memoria se unieron para rendir homenaje a quienes ya no están y para sembrar conciencia en quienes toman la posta.

Entre las propuestas, se destacó la presentación del libro 30.000 de Jorge Rodríguez, con la presencia de Adriana Metz (Abuelas de Plaza de Mayo – filial Mar del Plata) y representantes de H.I.J.O.S. Mar del Plata, junto a charlas sobre derechos humanos y género, presentaciones musicales, danza, teatro, feria artesanal, talleres y un streaming realizado por estudiantes del ISFDyT N.º 89 para registrar testimonios y experiencias en tiempo real.

“Lo importante es que las escuelas no solo vengán como visitantes, sino que participen de manera activa y se siga proyectando la importancia de la memoria y la identidad, sobre todo en estos tiempos de discursos negacionistas”, expresó Gonzalo Nigli, docente del Instituto 186.

Por su parte, el profesor Facundo De Giannini destacó el trabajo colectivo detrás de la jornada: “Esto es el resultado de un trabajo que se lleva adelante durante todo el año, con actividades transversales, donde aportamos ideas y los estudiantes las enriquecen para proyectar hacia las futuras generaciones la memoria, la justicia y la verdad”.

La profesora Alejandra Heredia valoró también el regreso de egresados del instituto en su nuevo rol como docentes: “Es una semilla que sigue germinando. Es fundamental reclamar por los derechos humanos, tener memoria y construir una mirada crítica sobre el presente”.

Con una propuesta que combinó arte, educación, compromiso social y una profunda carga emocional, la 11.ª edición de Mar de Lápices reafirmó la importancia de sostener viva la memoria y seguir construyendo espacios de participación, reflexión y encuentro para toda la comunidad.



Atlántica Video Cable S. A.



TV
Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa
(02245) 49-2135

General Lavalle
(02252) 49-1313

Las Toninas
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú
(02257) 15 580454

Costa del Este
(02246) 43-5420

www.avcsa.com.ar

info@avcdigital.com.ar

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

Se jugó la quinta fecha de la Liga de Fútbol de La Costa: Social Mar de Ajó es único líder

Con la victoria por 2 a 0 de Social Mar de Ajó sobre Social Las Toninas, el elenco marajense se convirtió en el único puntero del Torneo Clausura de la Liga de Fútbol de La Costa. Con goles de Ayrton Kerdocas y Eduardo Bernz, aprovecharon la caída de El Gran Porvenir, por 1 a 0 con Popular Lavalle para mandar en soledad.

Ahora, Social Mar de Ajó suma 13 unidades, seguido de El Gran Porvenir y Fomento San Bernardo, que suman 10 puntos, y se enfrentarán en la próxima fecha. Los de San Bernardo derrotaron de visitantes por 3 a 1 a Social Santa Teresita.

En los otros partidos de la fecha, CAJU igualó en 2 tantos con Barrio Las Quintas, Defensores de Villa Clelia venció 2 a 1 a All Boys, Social Mar del Tuyú volvió a la victoria con un contundente 4 a 2 sobre Cosme Argerich, y CADU batió a Núcleo por 3 a 1.

En la primera división del fútbol femenino hubo dos partidos con Núcleo 1 – Social Santa Teresita 0 y Cosme Argerich 4 – Popular Lavalle 1, y también se jugaron encuentros de cuarta, quinta y sexta división de las chicas.

También arrancó el Torneo Clausura del Senior que integran jugadores de más 40 años con el empate en cero entre Cosme Argerich y Las Toninas, los mismos que definieron la Copa 45° Aniversario en favor del equipo sanclementino. Los semifinalistas de ese mini torneo también igualaron sin abrir el marcador: CADU y Social Mar de Ajó.

En un choque de San Clemente, Pesca y Náutica venció 3 a 1 a El Gran Porvenir, CAJU y Popular Lavalle empataron en 2 tantos y Defensores de Villa Clelia derrotó a Social Santa Teresita por 2 a 1.

Por el lado del Futsal, comenzó el Clausura con varias goleadas: El Gran Porvenir 7 a 1 al Club 2 de Julio, Fomento La Lucila le ganó 6 a 0 a Social Las Toninas y Puerto Futsal superó 8 a 1 a All Boys. También ganó Defensores de Villa Clelia: 3 a 1 a Fomento San Bernardo.



pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES

 **2246 509820**

COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE MAR DEL TUYÚ LTDA.

CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL
Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067
Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sábados: 8.30hs a 13.00hs

Tras la condena a Bolsonaro, Lula enfrenta las presiones y amenazas de Trump

INFOYDATA.COM Las pruebas de que existió una conspiración para quebrar la mayor democracia de América Latina encabezada por Jair Messias Bolsonaro (un ex capitán del Ejército) fueron claras y contundentes.

Hubo señales públicas y complots secretos. Un documento planteaba ignorar las elecciones que consagraron a Lula presidente y declarar el estado de sitio. Y un plan impreso preveía asesinar al presidente electo (Lula), su vicepresidente (Geraldo Alckmin) y un juez supremo (Alexandre de Moraes), con balas o veneno.

El Supremo Tribunal Federal de Brasil (la Corte Suprema), decidió por una mayoría de cuatro jueces de cinco que Bolsonaro es culpable de intento de golpe de Estado y otros delitos, en una decisión histórica y sin precedentes en los 40 años de democracia brasileña.

Los jueces Alexandre de Moraes, Flavio Dino, Cristiano Zanin y Carmen Lucia votaron a favor de condenar a Bolsonaro, mientras que Luiz Fux estimó que el tribunal no era competente para juzgar a un expresidente.

El ex mandatario (2019-2022), de 70 años, fue acusado de encabezar una conspiración para desacreditar el sistema electoral, atacar instituciones (la sede de los tres poderes en Brasilia, el 8 de enero de 2023, por parte de turbas bolsonaristas) y desconocer el veredicto de las urnas.

Se le imputaron a Bolsonaro cinco delitos: organización criminal armada, tentativa de abolición violenta del Estado Democrático de Derecho, golpe de Estado, daños calificados con violencia y amenaza grave contra bienes de la Unión y con perjuicio considerable a la víctima, y deterioro de bienes catalogados.

La defensa apela

Según el Supremo Tribunal Federal, el juicio debe ser convalidado primero en una audiencia prevista el 23 de septiembre. Luego el máximo tribunal tiene 60 días para publicar un documento que compile todas las deliberaciones del proceso. A partir de entonces la defensa tendrá cinco días para apelar. En Brasil las condenas mayores a ocho años de prisión requieren de cumplimiento a régimen cerrado. Sin embargo, por sus problemas de salud y edad avanzada, Bolsonaro podrá solicitar cumplir la pena en prisión domiciliaria. Mientras tanto, sus abogados defensores, Celso Vilardi y Paulo da Cunha Bueno, afirmaron que apelarán la decisión de los jueces del Supremo, incluso en el ámbito internacional. Expresaron que consideran las penas «absurdamente excesivas y desproporcionadas».

«La defensa no puede dejar de manifestar su profundo desacuerdo e indignación con los términos de la decisión mayoritaria», reza el comunicado divulgado por los letrados tras el fallo.

Injerencia de EE.UU.

«Brasil no es una republiqueta bananera», exclamó Lula, tras rechazar las presiones y amenazas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y su secretario de Estado, Marco Rubio, que arrancaron cuando aumentó los aranceles del 50% a los productos brasileños.

«No temo (nuevas sanciones). Las acusaciones contra Brasil son todas falsas y el presidente Trump lo sabe, no hay déficit

comercial, es arrogancia de él no querer que la Justicia brasileña juzgue a alguien que cometió un crimen», sostuvo Lula.

Horas antes, la Casa Blanca había criticado el fallo y dijo que «la Corte Suprema de Brasil ha dictaminado injustamente encarcelar al expresidente Jair Bolsonaro. Estados Unidos responderá en consecuencia a esta caza de brujas».

Uno de los hijos de Bolsonaro (Eduardo, que es diputado y desde marzo pasado vive en Texas) fue más allá y salió a pedir una intervención militar de la administración Trump en su país.

«Brasil podría perfectamente, en el futuro, necesitar el despliegue de cazas F-35 y buques de guerra, porque esto demuestra la voluntad del gobierno de Donald Trump de defender la agenda de la libertad», declaró Eduardo Bolsonaro.

Al ser consultado sobre si defendía una intervención militar, el diputado respondió que «el regreso de la libertad vale la pena».

Por su parte, congresistas republicanos pidieron «severas sanciones» para el gobierno brasileño por la condena al ex mandatario.

Los legisladores demócratas, en cambio, acusaron a la administración Trump de «interferir» en Brasil.

La intervención de Washington tuvo respuesta también de otros presidentes latinoamericanos.

El boliviano Luis Arce denunció que «amenazar con utilizar el poder económico y militar, en supuesta defensa de la libertad de expresión en favor de Bolsonaro, se constituye en una intromisión colonialista e inaceptable en los asuntos internos de una nación soberana y viola el Derecho Internacional».

Por su parte, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, dijo en un escueto posteo en sus redes sociales: «Todo golpista debe ser condenado. Son las reglas de la democracia».

El presidente de Chile, Gabriel Boric, expresó en otra publicación: «Mis respetos a la democracia brasileña que resistió un intento de golpe de Estado y hoy juzga y condena a sus responsables. Trataron de destruirla y hoy termina fortalecida. Democracia siempre».

La amnistía

Tras el fallo, Bolsonaro se reunió con sus hijos Flávio y Carlos en su residencia de Brasilia, donde cumple prisión domiciliaria, con el objetivo de definir los próximos movimientos políticos y una estrategia común para el frente de derecha.

Tanto sus hijos como sus abogados y poderosos dirigentes y gobernadores de derecha, especulan sobre todo con una amnistía legislativa como el camino medianamente más accesible para lograr su libertad.

Por ahora, sin embargo, el presidente de la Cámara de Diputados, Hugo Motta, no ha dado señales de considerar la propuesta, ni siquiera bajo la presión de los interlocutores de Bolsonaro.

De ser aprobada una amnistía, sería seguramente vetada por el presidente Lula, y acabaría en el Supremo Tribunal Federal. La variada coalición que trabaja por la libertad de Bolsonaro cree que simplemente ganar votos en el Congreso no es suficiente: sin un acuerdo previo con la Corte, la amnistía corre



un alto riesgo de ser declarada inconstitucional y revocada inmediatamente.

«No hay lugar» para una amnistía por el Congreso en los casos de «crímenes contra la democracia», señaló De Moraes durante el juicio.

Por su parte, el gobernador de Río de Janeiro, Cláudio Castro, le habló a los hijos del condenado: «Queridos Flavio Bolsonaro, Eduardo, Michele, Renan, Carlos y Laura, si lloran a un padre, Brasil llora a nuestro presidente».

Jorginho Mello, gobernador de Santa Catarina, destacó a su vez los argumentos del juez Fux, quien pidió la absolución de Bolsonaro, pero fue superado por la mayoría en la votación.

Por último, vale la pena destacar la posición de los dos medios periodísticos más influyentes de Brasil. Siempre junto al poder real y contrarios a Lula.

El editorial de O Globo sobre la condena a Bolsonaro afirmó que «las huellas de Bolsonaro en el intento de golpe de Estado están por todas partes», y que «Brasil finalmente logró castigar a los traidores a la voluntad popular». Y aseveró: «Cualquier amnistía sería una capitulación inaceptable».

Folha de São Paulo consideró también como «justa y legítima» la sentencia contra el ex mandatario, aunque remarcó que «la duración de las condenas fue excesiva».

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS LAS TONINAS LTDA.



COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.

COSYC LAS TONINAS LTDA
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:
info@cosyclastoninasltda.com.ar

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

Olimpiadas Escolares La Costa 2025: el sábado llega la danza tras una emocionante jornada de natación y ajedrez

Las Olimpiadas Escolares La Costa 2025 continúan avanzando y el próximo encuentro será el sábado 20 de septiembre, con la disciplina de danza en la Plaza de Santa Teresita (calle 8 entre 29 y 30), de 9.00 a 17.00 horas.

La última jornada se disputó el miércoles 10 de septiembre con natación y ajedrez, reuniendo a estudiantes de distintas instituciones del distrito. Tras estos resultados, el Instituto Siglo XXI se mantiene como líder de la tabla general con 82 puntos, seguido muy de cerca por el Colegio San Bernardo (80) y la EES N°2 (71).

A continuación, el detalle de posiciones y puntajes de las instituciones con participación completa en esta etapa:

Instituto Siglo XXI: Handball 16 Vóley 30 Natación 20 Ajedrez 16 Total 82
Colegio San Bernardo (CSB): 22 20 18 20 Total 80
EES N°2: 20 18 25 8 Total 71
EES N°4: 30 25 8 4 Total 67
EEST N°1: 2 4 30 30 Total 66
EES N°1: 18 8 30 8 Total 64
EES N°9: 4 22 16 22 Total 64
IMST: 25 14 22 2 Total 63
EMEMOA – Bellas Artes: 14 4 25 18 Total 61
CIC: 4 12 12 25 Total 53
EES N°13: 8 4 14 12 Total 38
EES N°12: 4 8 8 14 Total 34
IJME: 8 16 No participó 2 Total 26
EES N°14: 4 8 8 4 Total 24
EEST N°2: 8 4 4 8 Total 24
EES N°3: 2 8 4 4 Total 18
EES N°10: No participó 2 8 8 Total 18
EES N°7: 12 2 No participó 2 Total 16
EES N°8: 8 2 No participó No participó Total 10
EES N°11: 2 2 No participó 4 Total 8

Algunas instituciones registraron “no participó” en una o más disciplinas, motivo por el cual sus parciales no integran la clasificación completa.



Elencos artísticos de La Costa acompañan la 52.ª Feria Provincial de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología

El Ballet Municipal de La Costa, junto a la Orquesta Sonidos del Mar y la Orquesta Mar de Melodías, acompañarán la 52.ª edición de la Feria Provincial de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología, que se desarrolla desde este lunes 16 hasta el jueves 18 de septiembre en el Estadio de La Costa, ubicado en Ruta 11 km 344 de Mar de Ajó.

Bajo la dirección de Nerwin Naranjo y Julio Medina, y con la dirección general de Osvaldo Uez, los elencos brindarán dos presentaciones destacadas:

Martes 16 a las 13.00: Apertura oficial de la Feria.
 Jueves 18 a las 15.30: Acto de cierre del evento.

Por segundo año consecutivo, el Partido de La Costa es sede de la instancia final provincial, que reúne a estudiantes de los 135 distritos bonaerenses en un espacio de encuentro, intercambio y exposición de proyectos científicos, artísticos y tecnológicos.

La comunidad está invitada a disfrutar de las presentaciones artísticas y recorrer los stands que formarán parte de este importante evento educativo y cultural.



Juegos Bonaerenses: cientos de atletas participaron de la etapa regional en San Clemente del Tuyú

Con una jornada que combinó deporte, integración y competencia, San Clemente del Tuyú recibió a cientos de jóvenes y adultos para disputar la etapa regional de los Juegos Bonaerenses 2025, en busca de un lugar en la gran final provincial que se llevará a cabo en octubre en Mar del Plata.

Las actividades se desarrollaron en el Natatorio Municipal y el Centro Cultural de San Clemente, con la participación de delegaciones de municipios como Lezama, Guido, Castelli, Lavalle, Tordillo, Madariaga, Pinamar, Villa Gesell, Dolores y el Partido de La Costa, entre otros.

El coordinador de los Juegos Bonaerenses, Sergio Taryn, destacó la importancia de esta instancia: "Hoy contamos con más de 100 participantes en natación y alrededor de 40 en ajedrez. Los ganadores de esta etapa serán quienes representen al Partido de La Costa en la final provincial de Mar del Plata. Más allá del resultado, lo más importante es la impronta social de los Juegos: compartir, integrarse y representar con orgullo a nuestro municipio. La natación local ha crecido muchísimo en nivel y participación, y lo mismo ocurre con el ajedrez, que en los últimos años se ha desarrollado de manera sostenida".

Por su parte, Pablo Russo, profesor de la Escuela Municipal de Deportes de Ajedrez, resaltó el crecimiento de esta disciplina: "Estamos muy contentos con la convocatoria: casi 30 participantes de distintas localidades y tres categorías, sub-14, sub-16 y sub-18, masculino y femenino. El ajedrez viene creciendo año a año en La Costa, con torneos intercolegiales, actividades municipales y gran entusiasmo de chicos y chicas que se van sumando".

La etapa regional cerró con una alta participación y el entusiasmo de quienes clasificaron a la gran final provincial, reafirmando el papel de los Juegos Bonaerenses como un espacio que promueve el deporte, la inclusión y la integración en toda la provincia de Buenos Aires.



Expo89 2025: el Instituto 89 abre sus puertas para mostrar su oferta educativa

El Instituto Superior de Formación Docente y Técnica N° 89 de La Costa invita a la comunidad educativa y al público en general a participar de la Expo89 2025: "Conocé nuestra oferta educativa", que se desarrollará el miércoles 24 de septiembre, de 9.00 a 21.00, en la sede institucional ubicada en Entre Ríos 555, Mar de Ajó Norte.

El encuentro tiene como propósito orientar, informar y acompañar a las y los estudiantes en su inserción al nivel superior, ofreciendo un espacio de interacción con dinámicas y talleres de prácticas profesionales en vivo. La propuesta permitirá conocer la vida académica, las carreras que se dictan, así como también establecer contacto con directivos, docentes, preceptores, el Centro de Estudiantes, Cipe's, la Asociación Cooperadora y estudiantes avanzados.

En su tercera edición consecutiva, la Expo contará además con visitas guiadas por las instalaciones del instituto, que dispone de un edificio propio de dos plantas, con aulas comunes y talleres especializados de gastronomía, indumentaria, enfermería y comunicación, además de biblioteca, buffet, SUM, patio externo, playón de estacionamiento, sanitarios en ambas plantas, dirección, secretaría y preceptoría.

Dado que las vacantes son limitadas, se solicita a las instituciones interesadas confirmar su asistencia enviando un correo a isfdyt89lacosta@abc.gob.ar, con el listado de estudiantes y acompañantes, consignando nombre, apellido, DNI y correo electrónico de cada uno, a fin de coordinar los horarios de participación.

De esta manera, el ISFDyT N° 89 reafirma su compromiso con la educación superior, generando un espacio de apertura, encuentro y orientación para toda la comunidad.

EXPO 89

EDUCATIVA

Carreras de Educación Superior

📅

MIÉRCOLES

24 DE SEPTIEMBRE

🕒

DE 9 A 21 HS.

📍

MAR DE AJÓ - ISFDYT N 89

ENTRE RÍOS 555

Stands Interactivos

> Charlas y Talleres

Gobernadores de Provincias Unidas presentaron su decálogo: “Hacen falta votos, no vetos”

AMBITO.COM Los gobernadores nucleados en Provincias Unidas, difundieron este lunes sus 10 principios políticos y plantearon que, “ para las reformas que Argentina necesita, hacen falta votos, no vetos”.

“Argentina tiene con qué. Tiene materia prima. Tiene talento. Lo que no ha tenido es capacidad de organizarlas. Hasta ahora. No vinimos a explicar el pasado. Vinimos a dejarlo atrás, ordenar el presente y construir el futuro. Este es el primer paso de un largo camino que vamos a recorrer junto a los argentinos. Con sentido común y sensatez”, afirmaron desde Provincias Unidas.

Cuáles son los diez principios de Provincias Unidas El primero de “los 10 principios para consolidar nuestra unión”, Provincias Unidas advirtió que en el país “hay dos miradas: una gobierna hace décadas la Argentina, nosotros somos la otra mirada, desde el interior productivo”, frente a “la que piensa a la Argentina desde lo financiero”.

El decálogo de este nuevo espacio político advirtió que, para que el país crezca, resulta “imprescindible” la inversión en obra pública y la articulación público-privada. “Es momento para las ideas, no para las ideologías. Nadie discute el equilibrio fiscal, ni el orden macroeconómico. Necesitamos un estado transparente, sin corrupción, eficiente en el gasto y certero en la inversión”, expresaron.

“Es un momento para las ideas, no para las ideologías. Nadie discute el equilibrio fiscal, ni el orden macroeconómico. Necesitamos un Estado transparente, sin corrupción, eficiente en el gasto y certero en la inversión. La inversión en infraestructura es fundamental para que haya desarrollo, bienestar y progreso para los argentinos”, continuó el decálogo.

- 1 Hay dos miradas: una gobierna hace décadas la Argentina. Nosotros somos la otra mirada. La mirada desde el interior productivo. Una piensa a la Argentina desde lo financiero, nosotros la pensamos desde la producción y el trabajo
- 2 Tenemos que hacer una revolución en la educación. Que nos ponga a la vanguardia de la inteligencia artificial y el cambio tecnológico.
- 3 Sí a los Votos, no a los vetos. Para hacer realidad las reformas educativa, laboral, impositiva y previsional que Argentina necesita hacen falta votos, no vetos.
- 4 Es un momento para las ideas, no para las ideologías. Es momento para un país normal, con sensibilidad social e igualdad de oportunidades para todos los argentinos.
- 5 Nadie discute el equilibrio fiscal, ni el orden macroeconómico. Nadie discute la necesidad de ser eficientes en el gasto, pero los países necesitan planes estratégicos para desarrollar sus ventajas comparativas y que

- lleguen inversiones.
- 6 Necesitamos un Estado transparente, sin corrupción, eficiente en el gasto y certero en la inversión. Para que el crecimiento sea sostenible en el tiempo.
 - 7 La inversión en infraestructura es fundamental para que haya desarrollo, bienestar y progreso para los argentinos. Por eso es imprescindible que tengamos mejores rutas, mejores accesos y obras de infraestructura en los puertos.
 - 8 La obra pública nos hace más competitivos. Ser más competitivos en un mundo globalizado nos va a hacer crecer.
 - 9 Es imprescindible la articulación público-privada. Para definir con precisión las obras en logística e infraestructura que mejoran nuestra producción.
 - 10 Para que todo esto sea posible, necesitamos paz, orden y seguridad para todos los argentinos.



Capacitación para productores y técnicos en apicultura

Se realizarán dos encuentros virtuales de capacitación en Apicultura Agroecológica, dirigidos a productores, facilitadores, técnicos y público en general.

Los encuentros se desarrollarán el miércoles 17 y el miércoles 24 de septiembre, de 10 a 12:30 horas.

La propuesta abordará temas como la introducción a la apicultura agroecológica, evolución, ciclo biológico y comportamiento de la abeja melífera, crisis mundial de los polinizadores, causas y consecuencias, políticas públicas para el sector, principios y prácticas de la Apicultura Natural Regenerativa, además de métodos naturales para la prevención y control de enfermedades.

La capacitación estará a cargo de Emanuel Canales, fundador de la Escuela de Apicultura Regenerativa de Chile.

Para consultas o más información: @produccion.generallavalle





OFICINA DE GESTIÓN DE

RECLAMOS

0800 999 8324



SIVARA: Sindicato de Vendedores Ambulantes refuerza la organización en La Costa Atlántica, en pos de una buena temporada 2026.

MULTIMEDIOS.COM.AR En una comunicación oficial fechada el 11 de septiembre de 2025, la Comisión Directiva Nacional de SIVARA informó a los intendentes del Partido de la Costa, Villa Gesell y Pinamar sobre medidas concretas para ordenar la actividad de venta ambulante de cara a la próxima temporada veraniega.

El documento destaca la importancia de organización y coordinación entre los trabajadores y las autoridades municipales, poniendo énfasis en los derechos y obligaciones de todas las partes involucradas: trabajadores, municipio y veraneantes. Según la nota, en temporadas anteriores se detectaron inconvenientes derivados de la ausencia de una representación sindical orgánica, lo que dificultó la individualización de los vendedores como desarrolladores responsables de la actividad.

Al ser consultado por Multimedia: Carlos Alberto Gómez expreso.

La lucha del gremialismo Argentino es y debe ser que no se humille o denigre a ningún trabajador o trabajadora en la Republica Argentina ni el Mundo entero, ese es nuestro deber y compromiso, cerro diciendo Gómez, Coordinador Regional de SIVARA.

Para enfrentar esta situación, SIVARA ha designado a Marcelo Horacio Spatafore como Coordinador Regional, secundado por Carlos Alberto Gómez, con la finalidad de lograr unidad y coordinación en las diferentes actividades de ventas que se desarrollan en estos municipios. La resolución oficial es la N° 424/25 y busca asegurar un marco organizado, seguro y equitativo para los trabajadores y la comunidad.

A lo largo de este medio siglo, la organización ha transitado un camino de luchas, sacrificios y conquistas, defendiendo a trabajadores y trabajadoras que sostienen a sus familias mediante la venta ambulante. Esta actividad, una de las más antiguas de la humanidad, hoy se



expresa en diversas modalidades:

- Ferias y mercados populares
- Eventos masivos, estadios y recitales
- Playas, plazas y espacios públicos
- Transporte público y calles urbanas
- Food trucks y puestos móviles
- Artesanos, emprendedores y feriantes
- Delivery y repartidores autónomos
- Venta digital con entrega en mano
- Comercio eventual en fiestas y celebraciones

El sindicato rinde homenaje a su conductor nacional, Oscar Roberto Silva, cuya vocación y lucha incansable fueron decisivas para el crecimiento y fortalecimiento de la organización. Bajo su liderazgo, SIVARA alcanzó proyección internacional al presidir la organización global de vendedores ambulantes, expandiendo la representación de 14 a 54 países, lo que lo convirtió en referente de la actividad a nivel mundial.

Más que un sindicato: la cobertura de OSVARA SIVARA no se limita a la representación gremial. Su obra

social OSVARA acompaña a los trabajadores de la venta ambulante y sus familias con un abanico de prestaciones médicas, sociales y de bienestar.

En el marco de su fortalecimiento en la región atlántica, OSVARA también desplegará su cobertura en el Partido de la Costa, garantizando acceso a servicios de salud y atención integral para los afiliados. De esta manera, el sindicato reafirma que su labor no es únicamente sindical, sino también social, mejorando la calidad de vida de los vendedores ambulantes y consolidando un respaldo institucional completo.

La doble coyuntura —la consolidación en la región atlántica y la celebración de sus 50 años— reafirma a SIVARA como un actor sindical de peso en la vida política y social argentina. Con la incorporación de OSVARA como soporte sanitario, el gremio se presenta como un espacio integral de representación y contención, donde la venta ambulante no solo se organiza, sino que también se dignifica a través de derechos laborales, cobertura social y proyección internacional.

